

Mit Theyo hat Agrilution schokoladige Highlights in die Weihnachtsfeier eingebaut.

Agrilution bringt dank smarterer Technologie persönliche Farms nach Hause.

„Ein gutes Essen bringt gute Leute zusammen.“ – das wusste bereits Sokrates.

Und was könnte sich besser eignen als Schokolade? Wahrscheinlich nichts! Das dachte sich auch das Team von Agrilution, als sie im Dezember 2021 beschlossen, ein selbstgeführtes Schoko-Tasting durchzuführen. Gespannt auf ihre kulinarische Entdeckungsreise, traf sich das Team schließlich digital – überall verteilt in Deutschland und im Genuss vereint!

„Vom Schoko-Experten-Call über den Versand bis hin zum tollen Schoko-Tasting hat mich das Theyo-Team perfekt begleitet und so zum Erfolg unserer selbstgeführten Verkostung entscheidend beigetragen. Eine absolute Empfehlung!“



Sylvie Fleischmann
Senior HR Manager
Agrilution

Schoko-Tasting mal anders

Man sagt, dass Schokolade alles besser macht. Noch besser wird sie nur noch, wenn man sie gemeinsam genießt. Und so kam das Team – gewappnet mit Theyo-Schokoboxen – im Rahmen ihrer digitalen Weihnachtsfeier zur Verkostung zusammen. Die hierfür nötigen Schokoladen sowie die informative Tasting-Anleitung wurden zuvor von Theyo zu den Teilnehmenden ins Homeoffice geschickt. Das Besondere? Die Gestaltung und Durchführung des Tastings nahm Sylvie für ihr Team selbst in die Hand. Nach einem Vorbereitungs-Call mit einem zertifizierten Theyo-Schoko-Experten, konnte sie das Schoko-Tasting frei nach den Wünschen des Teams gestalten. Denn auf diese Weise konnte Sylvie das kulinarische Highlight problemlos mit den anderen Agendapunkten des Abends kombinieren.

Gelungener Schoko-Spaß in Eigenregie

Was ist das Geheimnis für eine gelungene Firmenfeier? Neben einem großartigen Team auf jeden Fall auch richtig gute Schokolade. Kombiniert man beides und reichert es mit spannendem Schoko-Wissen an, ist eine tolle Veranstaltung garantiert!